

Liebe Patienten

Maskenpflicht ab Montag 05. Oktober 2020:



Unser ganzes Team trägt konsequent eine Schutzmaske. Aufgrund zunehmender Fallzahlen gilt in der Praxis Maskenpflicht. Wir bitten Sie bereits mit einer Schutzmaske in die Praxis zu kommen. Wenn Sie keine Maske dabei haben, erhalten sie bei uns für 1.00 Fr. eine Schutzmaske.

Bitte stehen Sie mit Abstand zur Plexiglasscheibe.

Patienten mit Fieber, Husten, Halsweh, Schnupfen oder Geschmacksstörungen sollen sich nicht direkt in der Praxis melden. Rufen Sie uns immer zuerst an.

Um möglichst wenige Personen gleichzeitig im Wartezimmer zu haben, bitten wir Sie, wenn möglich **ohne Begleitpersonen** zu kommen.

Wir bedanken uns bei Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine „coronafreie Zeit.“

AEZK

